

# 平成 26 年 12 月 7 日 主日礼拝

礼拝開始: 午前 11 時

誕生祝福式 (アドベント)

司 会 : 赤塚敏郎兄  
奏 楽 : 小島明美姉  
おいのり : 下岡晶子姉  
さんび : 讃美歌 121 「まぶねの中に」 1. 2. 4 節  
使徒信条  
聖書箇所 : マタイによる福音書 1 章 18~25 節 (P.1)  
(朗読: 大神久美姉)  
音 楽 : 倉知契牧師 (ピアノ弾き語り)  
メッセージ : 「ひそかなる決心」 倉知 契牧師  
賛美と献金 : 新聖歌 75 「神の御子は」 1・3 節 + 折り返し英語  
頌 栄 : ハレルヤ・アーメン (新聖歌 233)  
祝 禱 :  
報 告 :

## 【瀬戸ニュース】

- ◇ 初めての方も心から歓迎します。お昼ご飯もどうぞ (200円)
- ◇ 今週土曜日 12/13 は、ジョイキッズの子どもクリスマス会です。  
楽しい音楽劇やチョコパーティーもあります。  
お子様お孫さんをお誘いください！超楽しいですよ～！
- ◇ 来週日曜日は、川添由梨香さんをお迎えしての音楽ミサ。  
クリスマス・ピアノコンサートです。教会のクリスマス伝道会！  
一流のピアニストが映画音楽など演出豊かに演奏くださいます。
- ◇ そして 12/21 はクリスマス礼拝。杉本英子さん率いるゴスペルです。  
こども病院の駐車場がこの日は使えません。ご協力ください。
- ◇ この時期、病気や弱さの中にいる人のために心から祈りましょう。
- ◇ 祈禱会 木曜 10 時半 / 土曜掃除 10 時半 / 祈禱会 11 時 15 分
- ◇ 祝大 A コース II ペテロ 2 章 ~ I ヨハネ 5 章  
B コース エゼキエル 43 章 ~ ダニエル 8 章

◇ 次聖日礼拝奉仕者 [平成 26 年 12 月 14 日] [川添由梨香ピアノコンサート]  
[司会: 小木秀夫兄、いのり: 平松友子姉、聖書朗読: 持田樹理姉]  
[ピアノ & リード: 倉知契牧師、アシスト: 大神 雄兄、深谷明美姉]  
[献金: 太田昌子姉、加藤和代姉、持田樹理姉、平松友子姉]  
[受付: 下岡晶子姉、持田樹理姉、大神久美姉]  
◇ PA: 平松章治兄、岡前順勝兄 ◇ 週報編集: 片岡洋一兄  
◇ ホームページ編集: 大神真伸兄 ◇ 日曜学校: 大神 雄兄

ヨセフは、マリヤが他人の尊敬と好意を失うこと (disgraced) がないうように、  
静かにこの出来事を取り仕切ろうと決心した。マタイの十九メッセージが、



キリスト新聞のコラム「望楼」より

「日本の民主主義国家としてのあり方が問われている」。先日の沖縄知事で当選を果たした翁長雄志氏が、当選後訴えた。アベノミクス解散と呼ばれる 12 月の解散総選挙。アベノミクスだけではなく集団的自衛権、特定秘密保護法、原子力発電についても問われていることを覚えない。「国益」という言葉が政界やマスコミで飛び交っているが、最近では「国益」という言葉が金儲けを指しているように思える。国家は金儲けのためにあるのだろうか。金儲けという視点で見ると、戦争も「国益」に大きく貢献するだろう。人の命と引き換えに武器が売れ、膨大な金が動き、軍需産業が潤う。戦争に関わりやすくする法案も、今の国益という観点から正義と言えるのかもしれない。真の国益とは、国民一人ひとりの健康と幸福、人格的成長ではないだろうか。神がこの地上に生きる人々を見捨てないように、今回の選挙にも無関心ではなく、キリストに倣う者として、選挙を通して神に応答する者でありたい。(12月6日号)

クリスチャンは、日曜日を主日(しゅじつ)と呼びます。それは「主の日」(主がよみがえられた日)であり、一週間の疲れをいやしていただく安息日です。安心して日曜日を迎えるために、期日前投票をするのもひとつの知恵。神様の御心を祈りながら、一週間で過ごしたいと思えます。

クリスマスに誕生されたイエス・キリスト様は、King of Kings(王の王)と呼ばれます。しかし、この方は King size のベッドに寝かされたのではなく、家畜小屋の飼料おけの中でした。このチャペルの向かいには牧場があって、風向きによっては素敵な？香りが漂ってきますが、そんな場所で、動物たちに囲まれながらひっそりとお生まれになったのは深い意味があります。真の王様は、自らを一番低くし、貧しくなられ、人のために仕えてくださったのです。「あなたがたが私を選んだのではなく、私があなたがたを選んだのです。(ヨハネ 15 章 16 節)」。私たちは、多数決ではなく、その存在の価値の尊さのゆえに愛され、選び出され、生かされています。そんな喜びに満たされるのが、「幸せなクリスマス」の本質です。

今週土曜日は「ジョイキッズ・クリスマス」、子どもたちにも届けたい！来週日曜日は「クリスマス・ピアノリサイタル」、すべての人に届けたい！皆様の熱いお祈りとご協力を、頭を下げてください。ひとりでも多くの方と共に、本当の幸せを体験するクリスマスを送ることができますように。担当牧師の「望楼」です。

瀬戸カルバリーチャペル 倉知 契